

DAS VOLK NEPHI

FOLGTE CHRISTUS NACH

Als der auferstandene Erretter den rechtschaffenen Nephiten erschien, bat er sie, die Nägelmale in seinen Händen und in seinen Füßen zu fühlen. Er wollte sie erkennen lassen, dass er „der Gott der ganzen Erde [ist] und für die Sünden der Welt getötet worden“ war (3 Nephi 11:14). Die Menschen gingen „einer nach dem anderen“ zu Jesus hin. Nach diesem persönlichen Erlebnis mit Jesus Christus wussten die Nephiten, dass er der Erretter war (3 Nephi 11:15), von dem prophezeit worden war. Auch wenn Jesus Christus heute nicht physisch vor uns steht, können wir ihn dennoch ganz persönlich erfahren.

Wie die Nephiten kann ich zu Christus kommen, von ihm lernen und mein Zeugnis von ihm stärken.



DAS TUE ICH AUCH!



Hier findest du ein Video
über dieses Ereignis.